

## Accidents de la route : 32 morts depuis le début du Ramadhan

**L'hécatombe persiste. On dénombre 32 morts et 339 personnes blessées dans 117 accidents de la route survenus à travers le territoire national, durant les trois premiers jours du mois de Ramadhan.**

**A**insi, 25 accidents mortels et 92 autres corporels ont été enregistrés pour cette période, selon un bilan établi par la Gendarmerie nationale. Le deuxième jour du mois de Ramadhan a été le plus mortel. 14 personnes ont trouvé la mort et 77 autres ont été blessées. Effectivement, l'accident le plus grave a eu lieu samedi dernier à 16h sur l'autoroute reliant Bou Ismaïl à Cherchell, à hauteur de la ferme Ben Saoud, commune de Aïn Tagouraït, dans la wilaya de Tipasa. Le conducteur d'un véhicule de marque Peugeot 306, se dirigeant de Bou Ismaïl vers Cherchell, a perdu le contrôle de son moyen de transport et a percuté l'arrière d'un camion. Cet accident a occasionné le décès des trois occupants dudit véhicule.

Le premier jour a connu le plus grand nombre d'accidents, soit 48, dont 8 mortels et 40 autres corporels. Un accident mortel dans chacune des huit wilayas, notamment Bouira, Médéa, Mostaganem, Biskra, Béjaïa, Oum El Bouaghi et Tamanrasset, dans quarante autres wilayas telles que Chlef, Oran, Batna, Mascara et Béchar, chacune un accident corporel. Le troisième jour a fait le plus grand nombre de blessés. Cent trente-trois personnes ont été évacuées vers les hôpitaux.

http://www.elwatan.com/actualite/accidents-de-la-route-32-morts-depuis-le-debut-du-ramadhan-24-07-2012-179463\_109.php